

Fecha: 08-06-2025

Medio: El Mercurio de Calama El Mercurio de Calama Supl.:

Noticia general

Título: Entre bombardeos, Rusia y Ucrania se acusan de retrasar el nuevo canje de prisioneros

Pág.: 11 Cm2: 436,1 VPE: \$485.831 2.400 Tiraje: Lectoría: 7.200

Favorabilidad: No Definida

Entre bombardeos, Rusia y Ucrania se acusan de retrasar el nuevo canje de prisioneros

OBJETIVOS MILITARES. Moscú informó de un masivo ataque con drones y misiles contra empresas del complejo industrial militar de Ucrania.

Agencias

n masivo ataque de drones y misiles lanzó Rusia en Jarkov, al noreste de Ucrania. La ofensiva fue contra empresas militares, talleres de ensamblaje de drones, de mantenimiento técnico y almacenes de municiones del Ejército ucraniano, informó el Ministerio de Defensa ruso, que aseguró que todos los objetivos designados fueron destruidos".

"Esta noche las Fuerzas Armadas de Rusia lanzaron ataques masivos con armas de alta precisión y largo alcance y drones contra empresas del complejo industrial militar de Ucrania", señaló en Telegram el mando castrense ruso.

Al respecto, la Fuerza Aérea de Ucrania informó que durante la noche había logrado neutralizar 87 de 206 drones rusos y siete de los nueve misiles lanzados por el enemigo. mientras que los ataques contra la ciudad nororiental de Járkov causaron al menos tres civiles muertos.

La dependencia militar ucraniana reconoció impactos en diez emplazamientos de todo el país, sin especificar, mientras que en siete puntos cayeron fragmentos de drones derribados.

Respecto de los ataques, el canciller ucraniano, Andrii Sibiga, denunció que "Rusia continúa sus ataques contra la población civil", e instó a la comunidad internacional a "aumentar la presión sobre Moscú" para "poner fin a las masacres y la destrucción".

Cabe recordar que la semana pasada, el presidente ruso. Vladimir Putin, prometió que Moscú respondería al audaz ataque ucraniano con drones que destruvó más de 40 aviones militares con capacidad nuclear.

Las fuerzas rusas, que ocupan aproximadamente el 20% del territorio ucraniano, bombardean casi diariamente ciudades ucranianas desde febrero de 2022, y han intensificado sus ataques en las últimas semanas. Por su parte, Ucrania también lleva a cabo ataques aéreos en



ESTE FIN DE SEMANA LOS ATAQUES DE RUSIA SE CONCENTRARON EN JÁRKOV, EN EL NORESTE DE UCRANIA.

Lula propone que ONU lidere negociaciones

 El presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, mostró este sábado su convencimiento de que "estamos cerca de un acuerdo" para el fin al de la guerra de Ucrania. Además, propuso este sábado que la ONU cree un grupo de países para mediar entre Rusia y Ucrania en pos de un acuerdo, llamando a su vez a ser realistas. Sus declaraciones llegan cuando las negociaciones en Estambul que buscan poner fin al conflicto que dura más de tres años están estancadas, mientras las tropas rusas multiplican sus ataques contra el país vecino. "Lo que propongo es crear una comisión de países que no están involucrados en la guerra para discutir Zelenski y con Putin", dijo Lula en rueda de prensa en París.

Rusia casi todos los días.

INTERCAMBIOS

Al menos 10 personas (civiles y militares) murieron el sábado en bombardeos rusos en Ucrania. casi una semana después de que terminara la segunda ronda de negociaciones de paz directas entre rusos y ucranianos.

En medio de estos bombardeos, este sábado se debía producir el intercambio de prisioneros, único resultado concreto de las negociaciones entre Kiev v Moscú para poner fin a más de tres años de guerra.

Pero, tras no concretarse el intercambio, Rusia v Ucrania se acusaron mutuamente de

retrasar dicho traspaso.

En este contexto, el negociador jefe ruso, Vladimir Medinski, acusó a Ucrania de haber aplazado "inesperadamente la recepción de los cuerpos" de los soldados "y el intercambio de prisioneros de guerra a una fecha indeterminada".

"Transmitimos por adelantado nuestras propuestas al respecto a la parte ucraniana y estábamos dispuestos a comenzar la entrega de los cuerpos de los caídos ya esta semana", afirmó el viceministro de Defensa ruso, Alexandr Fomín, en un comunicado difundido en el canal de Telegram del mando ruso.

Según el viceministro, la parte rusa también envió a "representantes del grupo de contacto ruso a la frontera bielorrusa-ucraniana para acordar todos los detalles técnicos in situ". "En tanto, hasta el presente no hemos recibido la aprobación de Kiev para llevar a cabo las operaciones humanitarias. Los representantes del grupo de contacto ucraniano no llegaron al lugar de reunión. Desconocemos en motivo de la demora de los plazos para los canjes", sostuvo.

Ucrania, sin embargo, rechazó las acusaciones. La Sede de Coordinación para el Tratamiento de Prisioneros de Guerra aseguró que no se había fijado ninguna fecha concreta para la entrega de cuerpos y que Rusia no estaba cumpliendo con lo acordado. La organización acusó a Moscú de "juego sucio" y de "manipulaciones"

"Por desgracia, en lugar de un diálogo constructivo, nos enfrentamos una vez más a manipulación e intentos de instrumentalizar cuestiones humanitarias delicadas para propósitos mediáticos", aseguró Ministerio de Defensa de Ucrania. 🗷

